



# 志成学園 だより

高志

（学校教育目標）「夢・志の実現 一歩前へ！」  
（地域を愛し 志をもち グローバル社会を生き抜く児童生徒の育成）

No.7  
志成学園  
校長  
丹田康彦  
(文責)  
12/17(水)

教育の里、づくりの集い

県下で公開授業を行いました。十名の先生方を迎えた。三年生と六年生による大分県第十六回「曲二年生では、五年生が違つた」といふ反りの書き初文字を、志の生長点竟まで

## 第六十六回 大分県書写教育研究大会

◆一学期：

◆し校が 軽な変い校が 軽な変いました。お仕事等でご参加できなかつた方も  
ーくのと今にどことやシスティムの説明等、何か気になる点もお気持  
学お様う回ござしましたら、担任又は学校までお問い合わせ下さい。  
期願子ごも連絡いきました。お忙しい中、ご参加をいただきあり  
授業級参観談5768.1.3.2.3767.%%%%  
授業級参観談5768.1.3.2.3767.%%%%

れた「教育の里づくりの集い」で発表しました。六年生は、宇宙に関する学習について、七年生は、世界農業遺産についてグローバル科で探究学習をしたことを発表しました。六年生は、重力や宇宙食、ロケット、宇宙飛行士になるには?について調べた事や、講話で学んだこと、修学旅行先で体験したことを劇に立てて発表しました。七年生は、ため池やしいたけ、七島藺について見学先で学んだこと、ゲストティーチャーの先生から聞いたことなどを元にまとめたことを発表しました。そして、国東市の魅力としてショート動画にまとめ発表しました。国東市からも賛成をいただき、動画配信ツールを使って世界に向けて発信される運びとなっています。

## 二学期末授業參觀・人權講演会・學級懇談会

短・太さの変化に気をつけて練習をしました。  
特別講師として牧 泰濤先生、牧 恵禾先  
生にご指導をいただきました。当日はもちろん  
導ですが、一学期から何度も五年生の授業でご指  
導をいただきました。厚く感謝申し上げます。

もちつきをしました！

しました。十月に収穫した餅米を使つて、親子ふれあい活動として行いました。

今回も、米作りでお世話になつた武渓の会、秀渓園の皆様に感謝の意を込めて、餅つき大会を行いました。

通子的健やか会、秀渓園の皆様に全面協力をいただき、親切な方々へ感謝の意を込めて、餅つき大会を行いました。

地元の親子などもご協力して、地域の皆さんと一緒に、親子ふれあい活動を行いました。

感謝の意を込めて、餅つき大会を行いました。

